

Les ateliers de Noël avec les parents !



Comme chaque année, la classe de Petite Section a participé à des ateliers de Noël en compagnie des parents qui étaient nombreux à nous rejoindre cette année. Au programme, photophores, boules de Noël, sablés et une carte de Noël. Joie et convivialité étaient au programme de cette belle matinée !

Chez les Moyens aussi, les parents se sont beaucoup investis ! Merci à Les PS et MS.

Une crèche illuminée par les élèves de CE2

Les élèves de CE2 ont fabriqué les personnages de leur crèche de classe : Marie, Joseph, Jésus, les bergers et les moutons, les rois mages, les anges, l'âne et le bœuf. Ils ont ensuite cherché comment éclairer leur crèche.

Pour cela, des expériences ont été réalisées avec une ampoule, des fils et une pile. Après plusieurs essais, ils ont compris comment faire passer l'électricité pour allumer l'ampoule. La crèche s'est alors illuminée, au grand bonheur de la classe.

Ce projet a permis aux élèves de mêler créativité, sciences et esprit de Noël !

Les CE2 rouge

Cinéma le Roi des Rois :

Une salle de cinéma remplie d'élèves de l'école Notre-Dame le 9 décembre dernier pour écouter la grande histoire du Roi des rois racontée par Charles Dickens à son fils.

Une belle façon de découvrir l'histoire de Jésus en ce temps de Noël !



Bons mots d' enfants !

« Moi, mon frère il aime bien les « pauvres cornes » !

-Et toi ? Tu n'aimes pas ça, les pop corn ?

- Non, moi je préfère les sucettes d'ogre ! »

« Chez quel commerçant peut-on commander la dinde de Noël ?

- le viandard !

« Ma mamie elle m'a dit que la crèche, c'est comme une ferme avec des animaux sauf qu'on n'a pas droit de jouer avec les petits personnages ! »

Succès pour la vente de chocolats des CM2 !

En partenariat avec Jeff de Bruges, la vente des chocolats de Noël a permis de générer un bénéfice net de presque 1900€ au profit de la classe de découverte des CM2 en Savoie. Régalez-vous bien !



Les Sapins de Noël

Toute l'école remercie chaleureusement l'A.P.E.L qui a offert les sapins des halls d'accueil en ce temps de Noël !

Joie des petits et des grands !



N° de Noël 2025



Noël ! Noël ! N.O.É.L. !

Editorial :

Des crèches de Noël, des ateliers de Noël, des spectacles et des sorties de Noël, des bricolages de Noël, des sapins de Noël, des chocolats de Noël...

Vous en voulez encore ?

Des chants de Noël, des sucre d'orge de Noël, des bûches de Noël, des actions partage de Noël, des célébrations de Noël !

Encore un peu ? Des lutins de Noël, des décorations de Noël, des concerts de Noël, des bons mots de Noël !

Et j'en oublie encore ! Quel mois de décembre !

Mais ce que nous retiendrons de cette effervescence c'est la joie et les sourires ! Joie des moments partagés avec beaucoup de parents qui



ont pris part à la vie de l'école, joie de tous ces moments festifs, et joie de la naissance de Jésus qui apporte la Paix !

Ce journal vous donne un aperçu de tous ces joyeux moments vécus ensemble !

Meilleurs Vœux pour chacun en 2026 !
Madame de Cazenove

Le concert de Noël des lycéens pour nos élèves

Quel talent, nos lycéens !

Les élèves du CP au CM1 ont pu applaudir leurs ainés le lundi 15 décembre dans la grande salle bleue du collège. Au programme musique et chants de Noël dans un bel esprit de partage ! BRAVO à tous !



Dans ce numéro :

Vie pastorale: Célébrons Noël !	2
Nos actions partage	2
Les classes préparent Noël !	3
Les lutins des CP	3
Les concerts de Noël	3
Et encore pleins de bons moments !	4
Bons mots d'enfants	4

Agenda :

- Lundi 5 janvier 2026 : reprise des cours.

- Mardi 13 janvier : célébration de Noël et de l'Epiphanie à la Collégiale

- Fin janvier / début février : remise des bulletins et entretiens avec les parents

- Du lundi 2 au samedi 7 février : Festival du livre !



Dans chaque numéro, un moment fort de notre vie pastorale !

DURANT TOUT LE MOIS DE DÉCEMBRE NOUS AVONS VÉCU LE TEMPS DE L'AVENT, PUIS NOUS AVONS CÉLÉBRÉ LA NAISSANCE DE JÉSUS !

CÉLÉBRONS NOËL !



Célébration de Noël des maternelles

Nos maternelles ont fêté la naissance de Jésus le mardi 16 décembre. Quelques élèves des trois classes ont mimé le conte « Le Noël des Sans-tons (ou des Tous-Gris) » lu par une maîtresse. C'est l'histoire d'un vieux monsieur qui arrive dans le village des Tous-Gris pour leur apprendre à faire une belle soupe de Noël avec des légumes colorés et en chantant. Ce qui leur apporte la joie et les couleurs qu'ils avaient perdues. Après le conte, nous avons écouté le Père Modeste nous lire la naissance de Jésus qui apporte la joie à tous les hommes. Tous ensemble ils ont chanté Noël !

Isabelle LAHAUSSOIS



Fête de l'Epiphanie : l'arrivée des mages à la Collégiale reportée au mardi 13 janvier à cause de la neige !



La caravane des Rois mages est arrivée à Mantes-la-Jolie au retour des vacances, et s'est réfugiée à l'école en raison des chutes de neige et du verglas !

La célébration est reportée, nos Rois Mages vont pouvoir se reposer de leur long voyage depuis l'Orient et abreuver leurs chameaux en attendant le redoux !



Nos actions partage de Noël



La vente des pop corn, sucre d'orge, bougies et porte-clés de Noël a été très appréciée : tout le bénéfice est reversé à Eveil Mat'Ins ! Soit 1838 euros !



La collecte de produits alimentaires au profit des personnes défavorisées a permis de récolter plus de 80 kilos de nourriture !



SOCIÉTÉ
SAINT-VINCENT-DE-PAUL
ÊTRE PRÉSENT, TOUT SIMPLEMENT

LES CLASSES PRÉPARENT NOËL...

SPECTACLE de NOËL de la mairie

Le mardi 9 décembre, les 3 classes de maternelle se sont rendues aux Parc Expo sur L'Ile Aumône pour assister au spectacle de Noël organisé par la mairie de Mantes la Jolie. Les comptines de Lutèce nous ont présenté "Le Noël de Casse-Noisette". Dans ce spectacle musical interactif, les enfants sont partis à la recherche de la lettre de Casse-Noisette en participant, en chantant et dansant avec les artistes.

Une belle parenthèse enchantée en attendant Noël ! [Les maternelles](#)



Les bûches de Noël

Les élèves de CE2 ont participé à une activité gourmande à l'approche de Noël. En classe, ils ont fabriqué de délicieuses bûches de Noël en suivant les étapes de la recette avec attention, en mélangeant les ingrédients et en les faisant cuire.

Une fois les bûches terminées, les élèves ont eu le plaisir de les déguster ensemble. Ce moment convivial a beaucoup plu à la classe et a permis de partager un temps joyeux.

[Les CE2 rouge](#)



Les CE1 au théâtre !



Les élèves de CE1 ont assisté à un spectacle au théâtre Montansier à Versailles.

Présenté sous forme de conte, « Cosmix » nous a emmené dans un univers poétique où deux frères tentent de donner vie à une planète en lui apportant les 4 éléments.

L'art du jonglage, les effets spéciaux spectaculaires, l'émerveillement et les éclats de rire étaient au rendez-vous. Nous avons beaucoup aimé les interactions avec les artistes et les ballons géants lancés dans le public. Un beau cadeau de Noël !

[Les CE1 à Versailles](#)

Les lutins enquêteurs en CP

Flocon et Neige, 2 lutins du Père Noël sont venus en CP ! Ce sont des lutins enquêteurs.

En effet, ils avaient besoin d'aide pour résoudre des énigmes comme : « Qui a pris les grelots dorés ? », « Qui a volé le bonnet rouge ? » ... Au total, nous avons résolu 12 enquêtes !

Le Père Noël a perdu : son permis de conduire, les grelots des rennes et la clé magique dans l'école. Nous avons tout retrouvé !

Ouf ! Le Père Noël a pu faire sa tournée en temps et en heure



[Les CP](#)

Les concerts des CE1 et CE2



Les élèves de CE1 et CE2 ont invité leurs parents à assister à leur concert de Noël. Devant un public attentif, ils ont chanté avec beaucoup d'enthousiasme plusieurs chansons apprises avec Sabine.

Les parents ont été ravis de découvrir le travail des élèves, ont applaudi chaleureusement leurs prestations et ont même chanté avec eux. Ce concert a été un beau moment de partage et de fête pour célébrer Noël tous ensemble !

